

Mir macht noch etwas ganz anderes Sorgen....
Sogar große Sorgen!

Und zwar die Diskussion, die in den letzten Tagen von
einigen CDU Politikern und Wirtschaftsvertretern
aufgekommen ist,

die zur Klimaretterung die Laufzeitverlängerung der
Atomkraftwerke fordern.

ANSCHIEINEND hat bei manchen die Erinnerung an die
Risiken der Atomkraft eine erschreckend kurze
HALBWERTSZEIT!

LIEBE FREUNDE, diese Diskussion ist nicht nur ABSURD, um
bei ABSURDISTAN zu bleiben, NEIN sie ist TOTAL
ÜBERFLÜSSIG!

Ratschläge von Managern, wie von VW-Chef Herbert Diess,
braucht niemand.

Aber vielleicht ist er auch nur nicht richtig informiert?

Herr Diess ---- wir bieten ihnen an, im August das nächste
KONRAD-Seminar der IG Metall zu besuchen
und ihre Aussage danach nochmal zu überdenken.

Aber erst mal bleibe ich dabei:

DIESS, Liebe Freunde, DIESS GEHT GAR NICHT.

ATOMKRAFT IST KEIN KLIMA-RETTER